
ARY CLUB DE COCOoDY 

EXPOSE DU PRESIDENT PIERRE YANGNI 

DE RETOUR DE LA CONVENTION INTERNATIONALE 

DU 1 AU 5 JUIN 1980 QUI S'EST TENUEA CHICAG0 

Cette Convention a eu pour thême principal "75ème Anniversaire du 

Rotary International", Rotary qui vous le savez a pris naissance dans cette 

ville. 

Le Club de Chicago avait bien fait les choses et toutes les manifes 

tations se sont déroulées, en bordure du Lac Michigan, dans un hall magnifique 

et des salles immenses. 

Au niveau de l'organisation et des transports, le travail effectué 

6tait extraordinaire. 11 faut avoir vécu une telle expérience pour sen rendre 
Compte. Réunir près de 19.000 congressistes dans une ville n'est pas une petite 

affaire. 

Les Américains, bien entendu, étaient les plus nombreux. Les Japonais 
avaient une forte délégation et le Nigéria nous a surpris avec ses 368 membres, 

La Cote d'Ivoire pour sa part a figuré dans une position fort hono- 

rable avec ses 18 membres et invités, gr�ce surtout au Club doyen d'Abidjan. 

De nombreux stands permettaient de se procurer diverS articles et 
gadgets du Rotary. J'ai eu tort de remettre mes achats au lendemain, et il ne 

restait à ce moment là pratiquement plus rient d'intéress ant, 

J'ai pu heureus ement échanger une trentaine de fanions que je vous 

remetS. 

Je vous rapport également quelques photos prises dans la sal1le des 

drapeaux - celui de la côte d'Ivoire y était en bonne position , 

J'ai pu effectuer une visite à EVANSTONE, siège du Rotary Interna- 
tional, où, dans un mini musée est reconstituá le bureau de Paul Harris, 

Les visites de la ville de Chicago étaient fort bien organisées, 

La Convention a été offici.ellement ouverte le dimanche 10 Juin à 19 H. 

Elle était présidée par le président James HOMAR. 

La présentation des drapeaux fut très applaudie par les délégués. 

Le Gouverneur de 1' ILLINOIS, souffrant, c'est Madame Jayne THOMSON, 
son épouse, qui présenta les souhaits de bienvenue, suivis par ceux du Prési- 

dent du principal club de CHICAGO, Monsieur N. STRATTON, 

.... 
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Madame JANE BYRNE, Maire de CHICAGO première femme à occuper cette 

importante charge a également souhait6 la bienvenue aux Rotariens Congressistes , 

Trois Rotariens venus de TORONTO, à bicyclette, firent une exibition, 
très applaudie, sur la scène. 

Au cours des 1.000 km de leur périple, ils avaient collecté des fonds 
importants (20 millions F.CFA) pour le programme des 3 H. 

Le président James BOMAR OUvrit enfin la Convention en faisant le 

bilan de 1'année rotarienne écoulée 

La soirée prit fin sur un spectable merveilleux. Les amateurs de jazz 

eurent la joie d'applaudir BENNY GOODMAN . 

Les jours suivants, nous avons pu assister à différentes séances 

plénières au cours desquelles des films his toriques sur le Rotary nous furent 
projetés . Nous avons eu également plusieurs séances de travail où lecture de 
différents rapports sur la trésorerie nous fut donnée. 

Il fauts'attendre à un relèvemen t du taux de la cotisation per capita,

Le Président élu du Rotary Internation al pour 1'année 1981/1982 est 

Stanley Mac CAFFREY du Club de STOCKTON en Californie. 

pou 
Le quatrième jour, le président CLEM RENOUF nous a fait des projectionS 

sur les activités du Rotary en Afrique. Progranme audio-visuel qu'il avait 1ui- 

même réalisé lors de son voyage sur notre Continent. 

Le dernier jour fut consacré au "ROtary en Asie". Au cours de la 

s6ance plénière fut présenté le président entrent ROLF KL qui exposa son 

thème de 1'année rotarienne 80/81 "PRENONS LE TEMPS DE SERVIR". 

Le discours de clöture fut prononcé par le Président sortant James 

BOMAR. 
Il faut avoir assisté à une Convention Internationale pour savoir ce 

qu'est le ROTARY. On se sent à la fois fier et heureux de faire partie de cette 

grande famille qui, constituée par des hommo sde races et de religions dif féren- 

tes, ont tous une seule devise qui leur sert de lien "SERVIR". 

IL est rappelé que la prochaine Convention Internationale aura lieu 

à SAO PAULO Bréxl) du 31 Mai 1981 au 4 Juin 1981. 

Il serait souhaitable que le nombreux membres de notre Club y 

participent. 

La séance est levée à 20 H 15. 

Le Secrétaire de Séance, 

Pierre CABANNES. 
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